

Un collectif d'artistes met la main sur un immeuble

La coopérative Ressources urbaines a signé un bail temporaire qui lui permettra d'occuper un bâtiment entier à la Jonction.



La coopérative culturelle Ressources urbaines a obtenu un immeuble entier en bail temporaire dans le quartier de la Jonction. (Photo: Keystone/Martial Trezzini)

on off i

Une faute?

 Signalez-la-nous!

C'est «un premier gros coup», selon le quotidien «Le Courrier». La jeune coopérative Ressources urbaines a récupéré un immeuble au sentier des Saules à la Jonction. Des espaces répartis sur trois étages et près de 2500 mètres carrés. Le bâtiment était occupé jusqu'il y a peu par l'administration cantonale. Un bail temporaire a été signé pour quinze mois, ce qui permettra, à terme, à 80 artistes d'investir les lieux. Les locataires ont commencé à s'installer début juillet.

La bâtisse, auparavant occupée par l'administration cantonale, est désormais donnée en droit de superficie aux coopératives d'habitation Codha et Cigüe pour le logement étudiant. Des appartements doivent y être construits. Au lieu de barricader les lieux avant l'obtention des autorisations de construire, les deux associations ont contacté Ressources urbaines afin de ne pas laisser vides les lieux.

Les artistes ne seront pas seuls, puisque des bureaux gérés par la Chambre d'économie sociale et solidaire seront également mis à disposition d'entreprises. En tout et pour tout, ce seront environ 125 personnes qui travailleront sur le site. Des espaces publics y seront aussi ouverts à l'automne. Le délai de quinze mois pourrait se rallonger si le projet de la Codha et de la Cigüe prenait du retard.

(mpo)

